



## E 北上川流域交流 Eボート大会

平成29年9月10日(日)、一関市川崎町、北上大橋付近の北上川にて「第23回北上川流域交流Eボート大会」が開催されました。大会は46チームが参加し、熱いレースが繰り広げられました。



熱戦を繰り広げる46チーム



白熱するレース展開



優勝したチーム [外山西部ドラゴン]

当日最速は、もち9個を17秒!!



お昼イベント [わんこもち体験]



[あい・ボート部]

朝から楽しいイベントも盛りだくさんでした。

- 展示コーナー
- 「水害写真」パネル展示
  - 自衛隊車両展示
  - 凧ちゃんの乗合馬車
  - お昼イベント
  - わんこもち体験
  - 「ワンマンバンド」大道芸
  - 競輪体験コーナー

国土交通省では、盛岡・一関出張所混合の「あい・ボート部」と北上川下流河川事務所「下流の宴」の2チームが参加しました♪結果は振るいませんでしたが気分は爽快でした♪



調査箇所：磐井川（下之橋下流）

## 河川水質調査



川に入り生物を採取

平成29年9月11日(月)、平泉町立長島小学校5年の生徒12名が磐井川の河川水質調査を行いました。

調査の方法は、川にいる水生生物を調査し水質を判定するものです。生徒らは、川に入り石の裏にいる生物を採取し、見つかった指標生物を数え水質を調査しました。今回の調査結果では、きれいな水の生物「カワゲラ」・「ヒラタカゲロウ」、ややきれいな水の生物「ヒラタドROMシ」などが採取され、集計すると水質階級の判定は「きれいな水」となりました。

◆◆編集後記◆◆ 川は、釣りや水遊びなど楽しく過ごせる場所です。いつもでもきれいな川を保つには一人ひとりの意識が大切だと思います。ゴミのポイ捨てなどはやめましょう。(よ)



### 胸に刻もう

### 『カスリン・アイオン台風70年』

～風化させない歴史とつなげる未来～